



## **INFORMATION BULLETIN #15 / BULLETIN D'INFORMATION N° 15**

### **Bell Craft and Services Members / Membres techniciens et employés auxiliaires chez Bell**

#### **New Developments**

Sisters and Brothers,

As we near the deadline for conciliation today at 5pm, the Company has reached out to the Union with a request to extend the process to May 31<sup>st</sup> 2021. To be clear, we have stood firm on our position since the beginning. We have indicated to the Employer on numerous occasions that until there was significant changes made to their proposals, we were not willing to continue with conciliation and until that happened, our focus would be strictly on the essential service application, which is in front of the Canadian Industrial Relations Board.

That being said, the Company has agreed to provide the Union with a new proposal, pending the Committee agree and accept their request to extend the Conciliation process. As such, the parties have mutually agreed to these terms and will return to the bargaining table via zoom, the week of May 17th.

We will continue to provide updates as we work through this process and we thank you for your continued support during bargaining.

In Solidarity,

#### **Your Bargaining Committee**

**Paul Cuvion  
Justin Connolly  
Dave Hicks**

**Clayton Nunn – National Representative**

CN/mycope343

**Alain Sevigny**

**David Jacob**

**Sebastien Vachon**

**Jean-Stephane Mayer – National Representative**

## **Nouveaux développements**

Consœurs et confrères,

Alors que nous approchons de l'échéance de la conciliation aujourd'hui à 17 h, la compagnie a demandé au Syndicat de prolonger le processus jusqu'au 31 mai 2021. Nous avons indiqué à l'employeur à de nombreuses reprises, que nous n'étions pas disposés à poursuivre la conciliation tant que des changements importants ne seraient pas apportés à ses propositions et que, en attendant, nous nous concentrerions strictement sur la demande de services essentiels qui est présentement entre les mains du Conseil Canadien des Relations Industrielles.

Cela étant dit, la Compagnie a décidé de présenter de nouvelles propositions au syndicat en autant que le comité accepte sa demande de prolonger le processus de conciliation. À ce titre, les parties ont donc mutuellement convenu de ces conditions et retourneront à la table de négociation par le biais de la plateforme Zoom dans la semaine du 17 mai.

Nous continuerons de fournir des mises à jour tout au long du processus, et nous vous remercions de votre soutien continu pendant les négociations.

En toute solidarité,

### **Votre comité de négociation**

**Paul Couvion**  
**Justin Connolly**  
**Dave Hicks**  
**Clayton Nunn – Représentant national**

**Alain Sévigny**  
**David Jacob**  
**Sébastien Vachon**  
**Jean-Stéphane Mayer – Représentant national**